



Latinoamérica Colombia **Ecopetrol** prevé inversiones anuales entre 5.200 y 6.000 millones...

LATINOAMÉRICA COLOMBIA

Ecopetrol prevé inversiones anuales entre 5.200 y 6.000 millones de dólares

Por: REDACCIÓN 9 DE FEBRERO DE 2022



La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** prevé hacer inversiones anuales de entre 5.200 y 6.000 millones de dólares en promedio hasta 2040, como parte de la estrategia de largo plazo «Energía que Transforma», con la que busca responder a los retos que enfrenta en temas ambientales, sociales y de gobernanza.

Así lo aseguró el presidente de la compañía, Felipe Bayón, quien dijo en una conferencia de prensa que entre 2022 y 2024 esa cifra se ubicará en el rango de 17.000 y 20.000 millones de dólares, de los cuales el 69 % será destinado a proyectos del segmento de exploración y producción.

En producción, agregó, la inversión está enfocada en tecnologías de recobro mejorado, así como en nuevas actividades en la región del Piedemonte Llanero (centro).

El objetivo de esto es que la compañía logre un Ebitda (resultados antes de impuestos, amortizaciones y depreciaciones) anual al 2040 de «entre 49 y 53 billones de pesos colombianos, que son 13.000 o 14.000 millones de dólares».

«Y tenemos en este crecimiento una participación de negocios de bajas emisiones, por ejemplo (la eléctrica) **ISA** que va a ser entre 30 y 50 % de este nuevo Ebitda», agregó.

En agosto pasado el Ministerio de Hacienda de Colombia autorizó a **Ecopetrol** a contratar un crédito para la adquisición de la totalidad de las acciones de la Nación en Interconexión Eléctrica S.A. (**ISA**), lo que le dio el control del 51,4 % de los títulos en circulación de esa empresa.

PRODUCCIÓN Y EXTRACCIÓN

La estrategia «Energía que Transforma» también prevé niveles de producción entre 700.000 y 705.000 barriles de **petróleo** equivalente por día (kbped) este año.

Sobre los yacimientos no convencionales, **Ecopetrol** prevé inversiones por 1.870 millones de dólares al 2024, para continuar con el crecimiento en la cuenca de Permian, en Estados Unidos, así como destinar más de 80 millones de dólares en proyectos piloto de investigación integral en la región del Valle Medio

Mas destacadas

ACTUALIDAD 6 DE OCTUBRE DE 2021

La leche de lombriz podría frenar el envejecimiento humano A medida que las madres con gusanos envejecen, secretan un líquido similar a la leche a través de su...

MUNDO 5 DE OCTUBRE DE 2021

Unicef advirtió que 1 de cada 7 niños y adolescentes padecen un trastorno mental «La pandemia de COVID-19 ha suscitado una gran preocupación por la salud mental de una generación de niños y...

LATINOAMÉRICA 14 DE DICIEMBRE DE 2021

Salomón Jara pide licencia al Senado de la República Salomón Jara es de los pocos personajes políticos que han recorrido cada rincón de Oaxaca como parte de su trayectoria en el servicio público.

LATINOAMÉRICA 10 DE NOVIEMBRE DE 2021

Desde Morena, Salomón Jara traza proyecto para el crecimiento de Oaxaca Salomón Jara traza proyecto donde mujeres, los niños y los trabajadores del campo están al centro de la agenda socio-política del país



del Magdalena en Colombia, en el centro del país.

CRECIMIENTO DE LAS RESERVAS

El Grupo **Ecopetrol** también anunció que su índice de reemplazo de reservas fue del 200 %, lo que quiere decir la producción de la compañía le permitió reponer «cada barril» utilizado» y sumar uno más.

«La vida media de reservas llega a 8,7 años y si partiéramos este indicador entre crudo y gas: el gas está en 10,4 años y el crudo en 8,2 años. En ese sentido al finalizar el año pasado teníamos 8,7 años de reservas», añadió Bayón.

Según sus resultados más recientes, en los primeros nueve meses de 2021 la petrolera tuvo un beneficio neto de 10,6 billones de pesos (unos 2.683 millones de dólares de hoy).

Por otra parte, el Ebitda entre enero y septiembre fue de 28 billones de pesos (unos 7.089 millones de dólares), un aumento del 123,8 % frente al mismo periodo del año anterior.

Fuente: [MSN Noticias](#)

Ecopetrol prevé inversiones anuales entre 5.200 y 6.000 millones de dólares



MUNDO 10 DE FEBRERO DE 2022

Suben a 92 los muertos por ciclón 'Batsirai' en Madagascar Hay al menos 92 muertos por el ciclón Batsirai en Madagascar, informaron hoy las autoridades, quienes advirtieron que estas cifras pueden empeorar...

MUNDO 10 DE FEBRERO DE 2022

Continúan bloqueos en Canadá contra restricciones por covid Luego de 10 días de intensas manifestaciones en Canadá contra de las restricciones por covid, el martes 8 de febrero comenzó...

Artículo anterior

Investigarán a un diputado brasileño por apología al nazismo

Artículo siguiente

Rusia registra una nueva cifra récord de contagios de covid en 24 horas

Redacción



LATINOAMÉRICA



